

Desde la construcción consideran positiva la renovación del programa Ahora 12



Con el objetivo de incentivar el consumo en los primeros meses de 2021 se renovará el programa Ahora 12, que vencía este mes, hasta el 31 de marzo. Para conocer cómo incide en la construcción, dialogamos con José Ángel Candeloro, presidente de la Cámara Argentina de la Construcción filial Mendoza.

«Esto ayuda a que no se caiga parte del sector y que se siga construyendo, con los tres meses de gracia que tiene el programa y si miras los números, ha crecido más de 30 por ciento interanual el rubro de la construcción. La tasa pactada es del 20 por ciento anual y los que hacen fuerza para que no siga este programa son las entidades financieras, pero lo bueno es que se mantendrá hasta fines de marzo para ver si empieza a arrancar la construcción, que aún sigue un poco paralizada, a excepción de la obra privada», expresó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Sobre el panorama para el año próximo, Candeloro explicó que «el tema de Mendoza Activa es un incentivo, pero acá lo que falta es que reactive la obra pública, hay un anuncio de un plan de 40 mil viviendas que le toca a la Provincia y esperemos que esto

arranque de una vez. Las obras de la Provincia son pocas y que aprobaran el endeudamiento permitiría que haya más obras, pero dependemos de que se aprueben esos créditos internacionales».

La vivienda,
clave en el sector

«La construcción de viviendas es lo que más mueve al sector y por eso ahora estamos esperando que se concrete este plan anunciado para Mendoza. En su momento había faltantes de materiales, pero esto de a poco se ha ido normalizando. Un ejemplo es el hierro, si bien subieron los precios, se está trabajando en un parámetro con el dólar blue», afirmó el dirigente.

En tanto, Candeloro estableció que gracias a la obra privada se ha desacelerado la evolución de precios para el sector de la construcción. «Cuando todo esto arranca, el que tenía dólares guardados compraba materiales al dólar oficial y ahí es donde empieza el faltante, había variaciones de hasta un 50 por ciento, por ejemplo», puntualizó.